



Communiqué de presse

Royal Air Maroc Transporteur officiel de la Biennale africaine de la photographie

Bamako le 07 Septembre 2015

Royal Air Maroc et le ministère malien de la Culture, de l'Artisanat et du Tourisme ont signé ce lundi 07 septembre à Bamako (Mali) une convention de partenariat aux termes de laquelle la compagnie aérienne devient le Transporteur officiel pour les deux prochaines éditions (2015- 2017) de cette manifestation culturelle et artistique. La convention a été signée par Driss BENHIMA, président de la compagnie aérienne marocaine, et Samuel SIDIBE, directeur général des Rencontres africaines de la photographie en présence de la ministre malienne de la Culture, de l'Artisanat et du Tourisme, Mme Ramatoulaye DIALLO N'DIAYE, et le ministre malien de l'Équipement, des Transports et du Désenclavement, M. Mamadou Hachim KOUMARE, ainsi que l'ambassadeur du Maroc à Bamako, M. Hassan NACIRI.

Transporteur officiel de la Biennale africaine de la photographie, Royal Air Maroc s'implique davantage dans cette prestigieuse manifestation par la création d'un prix de Royal Air Maroc baptisé prix Léon l'Africain en hommage à Hassan Ouazzane, ce grand explorateur et voyageur marocain (16^{ème} siècle) qui, grâce à ses recherches et ses écrits sur l'Afrique, fut le premier anthropologue à renseigner sur les mœurs et coutumes du continent. C'est grâce aussi à ses écrits que Tombouctou (Mali) devient une ville mythique dans l'imaginaire européen.

Aux termes de ce partenariat, Royal Air Maroc assurera le transport des participants à ce festival qui est une manifestation de grande envergure pour la promotion de l'art de la photographie en Afrique. En effet, les Rencontres de Bamako constituent une plateforme unique de visibilité pour les photographes du continent. Depuis plus de vingt ans, elles exposent aux publics malien, africain et international les talents des professionnels de cet art qui occupe une place prépondérante dans les arts contemporains. Elles participent ainsi à l'émergence des photographes africains en étant un moteur de création, d'espoirs et de réalisation du rêve pour nombre d'entre eux d'être reconnu et célèbre dans le monde des arts contemporains.

La conclusion de ce partenariat permet à Royal Air Maroc de renforcer son engagement vis-à-vis de la culture et l'art en Afrique. En soutenant les plus grandes manifestations culturelles et artistiques du continent (la Biennale de Dakar au

Sénégal, le FESPACO au Burkina Faso, le MASA de Côte d'Ivoire, Ecrans Noirs au Cameroun et la Biennale africaine de la photographie au Mali), la compagnie aérienne marocaine contribue à promouvoir l'image du continent dans le monde. Compagnie africaine de référence, Royal Air Maroc renforce ainsi son implication avec ces manifestations qui véhiculent les valeurs universelles de paix, de fraternité, de tolérance et d'ouverture.